

BOSSA FLOR

2^{ème} semestre

Saison 2020-2021



Des passerelles entre
musique brésilienne,
chanson française
et jazz

23 / 04 / 2021

Soltacorda & Philippe Quevauviller

Siège de l'ASBL Bossa Flor – 18h30 à 20h00

CONCERT EN LIGNE

Le projet *Cordes enchantées* mêle un florilège de chansons françaises interprétées en mode brésilien et des morceaux instrumentaux autour du choro et de la samba. Le concert mettra à l'hommage des chansons de Pierre Barouh et un clin d'œil à Georges Brassens dans un répertoire choisi interprété par **Philippe Quevauviller** (chant), accompagnés par les cordes de **Vitor Garbelotto** (guitare sept cordes), **Roberto de Oliveira** (mandoline) qui apportera une touche cuivrée de trombone, et **Osman Martins** (cavaquinho).



The Cordes enchantées project mixes an anthology of French songs interpreted in Brazilian mode with instrumental pieces based on choro and samba. The concert will pay homage to songs of Pierre Barouh and a nod to Georges Brassens in a selected repertoire performed by Philippe Quevauviller and (vocals), accompanied by the strings of Vitor Garbelotto (seven-string guitar), Roberto de Oliveira (mandolin) who will bring a brassy trombone touch, and Osman Martins (cavaquinho).

11 / 06 / 2021

Bossa nova d'humeur francophone
Siège de l'ASBL Bossa Flor – 18h30 à 20h00
CONCERT EN LIGNE

Mario Bakuna (guitare, chant) repart en tournée et nous fait le plaisir de s'arrêter à Bruxelles pour un concert intimiste de bossa nova en versions portugaises et françaises avec **Philippe Quevauviller** (chant). En seconde partie, ses complices du Trio Soltacorda reviendront pour de nouvelles chansons françaises en versions brésiliennes.



Mario Bakuna (guitar, vocals) is going on tour again and is pleased to stop in Brussels for an intimate bossa nova concert in Portuguese and French with Philippe Quevauviller (vocals). In the second part, his accomplices of the Trio Soltacorda will return for new French songs in Brazilian versions.

19 / 06 / 2021

Rendez-vous autour de Claude Nougaro & Jazz instrumental

Cercle Paroissial Ste Gertrude – 20h à 22h00

6 rue Doyen Boone, 1040 Etterbeek

Le « petit taureau » toulousain, Claude Nougaro, est ancré dans le répertoire de la chanson française de **Philippe Quevauviller**. Il revisitera une sélection de ses chansons en duo avec la chanteuse **Farida Zouj** et le **Pataphysique Orchestra** composé de **Bruno Desart** (guitare), **Anthony More** (piano), **Berny Hoste** (trompette), **Christophe Vaassen** (basse) et **Jack Gillet** (batterie) (chant, guitare), et la participation de **Jacques Martinez** (saxophone). Une sélection de jazz instrumental sera également proposée par le sextet.



The "little bull" from Toulouse, Claude Nougaro, is rooted in Philippe Quevauviller's repertoire of French songs. He will revisit a selection of his songs in a duet with the singer Farida Zouj and the Pataphysique Orchestra composed of Bruno Desart (guitar), Anthony More (piano), Berny Hoste (trumpet), Christophe Vaassen (bass) and Jack Gillet (drums), and the participation of Jacques Martinez (saxophone). A selection of instrumental Jazz will also be proposed by the Sextet.